



国際の教育ハブとしての香港

- 香港は東洋と西洋が出会う場所です。世界中の異なる国の人々が、教育、ビジネス、娯楽そして中国と西洋の文化の融合に触れる為に香港に集います。香港は、これからの中華圏でそのキャリアを積むことに興味を持つ学生を育成します。
- 英語環境及び英語による地域の教育機関が、海外からの学生がこの地で勉強する事を促進しています。国際色豊かなキャンパスの特性も、異文化理解の強みを備えた将来の国際人となる為の学生を育んでいます。又豊かな中国言語と文化的な環境は、アジア、特に中華圏でそのキャリアを積むことに興味を持つ学生を育成します。
- 香港は、国際の才能を育てるための教育ハブになることを目指しています。海外からの学生の方々が香港で学び、学術的調査を行い、又教育的な交換活動に参加されることを私達は歓迎します。
- 香港には世界レベルの教育機関が多数存在します。香港で学位取得が可能な22の機関の内、5校がクアクアレリ・シモンズ (QS) 世界大学ランキング2026の100位以内にランク付けされました。内訳は、香港大学(HKU) (11位)、香港中文大学(CUHK) (32位)、香港科技大学 (HKUST) (44位)、香港理工大学(PolyU) (54位)、そして香港城市大学 (CityU) (63位)となっています。更に、HKU、CUHK、HKUST、CityU及びPolyU はタイムズハイヤーエデュケーションサプライメントによる世界大学ランキング2026でも100位以内に位置付けられています。私達はカリキュラムデザイン、そして品質保証を世界基準で行っています。又、
- 香港の大学は世界最高のプログラムを数多く主催しています。HKUSTがノースウェスタン大学のケロッグ経営大学院と共同で行ったEMBAプログラムは、2022年そして2023年に渡りファイナンシャルタイムズにより1位にランク付けされました。更に、学科ごとの2025 QS世界大学ランキングによると、HKUの歯学部は世界第2位に位置付けられています。PolyUのホスピタリティとレジャーマネジメントは世界第11位、そしてHKU、HKUST及びCUHKの「会計とファイナンス」学科はそれぞれ世界28位、34位、37位にランクインしています。

香港のノンローカル学生

- 香港は外国人留学生を歓迎します。2023/24年度には、香港で高等教育を受けるノンローカル学生が100を超える国と地域から約73,700人訪れました。更に、同年約5,100人が公的高等教育プログラムでの交換留学のため香港に入国しました。香港の大学における学費は年間11,500米ドルから34,000米ドルの範囲となっています。国際化を更に推し進める為に—
 - 2026/27年度より、公的資金で運営される中等教育機関への非地元学生の入学上限が、40%から50%に引き上げられる（地元学生の定員に対して）。大学院研究課程の超過募集における自己資金による学生枠の上限も、100%から120%に引き上げられる。



- 私達は公的な高等教育プログラムにてフルタイムで勉強する優秀なローカル及びノンローカル学生に政府からの奨学金を授与する為のHKSAR政府奨学金基金を設立しました。2012/13年度より、最大10の学費をカバーする奨学金が、ASEAN諸国、インド、韓国から訪れた、香港の公的な学位プログラムでフルタイムで勉強する初年度のノンローカル学生に提供されました。加えて、その他の種類の奨学金やアワードの枠組みも、優秀な学業成績を収めた学生や、非学業分野において優秀な功績を達成したり才能を示した学生、及び特別な教育ニーズの高等教育を受けるに値する学生に提供されました。
- 高等教育の推進を強化し、より多くの国際的な教育・研究の才能と学生を誘致するために、香港留学タスクフォースを設立しました。
- 通常の学業プログラム期間に沿った滞在期間を考慮し入国制限を緩和しました。
- 香港で認可された高等教育プログラムで学ぶノンローカル学生が、香港での学業の間インターナショナルシップ及びアルバイトをすることが可能となるよう、又卒業後24ヶ月の間、如何なる制限を受けることなく香港に滞在できるよう雇用制限を緩和しました。
- 多数の香港の大学が、世界中の一流大学との学生交換プログラムを行っています。更に、多くの海外からの学生が香港にて短期間の学業を行っています。

香港における研究の機会

- Research Endowment Fund（研究寄付ファンドREF）は2008年に、180億香港ドル（約23億米ドル）を基本寄付として設立されました。2012年、私達は地域教育セクターに更なる研究資金を提供する為、更に50億香港ドル（6,4億米ドル）をREFに投入、内30億香港ドル（約3,85億米ドル）が民間の学位取得機関の研究プロジェクトを支援する為に提供されました。2018年には、大学教育資助委員会（UGC）により資金提供された大学院の研究プログラムに参加するローカル学生の学費をカバーする為の奨学金を提供するため、更に30億香港ドル（約3,85億米ドル）がREFに投入されました。
- 私達は、香港博士課程フェローシップ制度（HKPFS）を2009年に開始しました。この制度は世界中の最も優秀で聰明な学生が、香港の大学のUGCにより資金提供された博士課程プログラムへ参加する事を誘致する為のものです。この制度は、年間340,800香港ドル（約43,690米ドル）の給付金に加えて、各授与者にコンファレンス及び研究関連の旅行補助金として年間14,200香港ドル（約1,820米ドル）を最長3年間提供するものです。HKPFSに関する更なる情報は、研究奨学金カウンセルのウェブサイトにてご覧頂けます。

[https://www.ugc.edu.hk/eng/rgc/funding_opport/fellowships/hkphdfs.html].



香港で行われるノンローカルコース

- 香港外の機関によって運営される約759のノンローカルコースが香港において行われており、ノンローカルの高等教育資格やプロフェッショナルな資格の取得を可能にしています。
- これらのノンローカルコースの内、81%がイギリス、6%がオーストラリア、4%がアメリカ及びカナダ、6%が中国、そして3%がその他の国からとなっています。

香港の高等教育分野における更なる国際化と多様化

- 30.7億香港ドル（約3.9億米ドル）HKSAR政府奨学金基金はUGCにより資金を得る8大学と香港アカデミーフォーパフォーミングアーツ（香港演芸学院）及びボケーショナルトレーニングカウンシル（職業訓練局）の公的なプログラムにおいて、準学位及び学位以上のレベルでフルタイムで勉強するローカル及びノンローカルの秀でた学生を評価し、政府奨学金を提供する為に設立されました。
- 民間の高度教育セクターの発展を促進する為に、私達は様々な支援方法を導入し多くの努力をしてきました。例として、少額の掛け金での土地の提供やスタートアップローンの無利子化、学生ファイナンス、品質保障の補助金及び、香港にて認可を受けた民間の準学位又は学位プログラムでフルタイムで学ぶ優秀な学生（ローカル及びノンローカル）へ奨学金を提供する為の35.2億香港ドル（約4.5億米ドル）の民間高等教育基金、更には教育機関の品質向上努力への支援などが挙げられます。

ご質問はEメールにてstudyinhkinfo@studyinhongkong.edu.hkへご連絡下さい。

教育局

香港特別行政区政府

2025年11月